

## RANCANGAN SKENARIO VIDEO PEMBELAJARAN

### • Identifikasi Program

Program	:	Video Pembelajaran Kimia Link Youtube : <a href="https://youtu.be/TjOkQ4ORNno">https://youtu.be/TjOkQ4ORNno</a>
Indikator Materi	:	Setelah melihat tayangan video ini, penonton dapat : 1. Membedakan contoh zat aditif alami dan zat aditif buatan 2. Menganalisis zat aditif pada makanan/minuman yang baik untuk tubuh
Sasaran	:	Anak – anak Usia Sekolah Menengah Pertama
Mata pelajaran	:	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)
Jenjang	:	SMP
Topik / judul	:	Zat Aditif
Pokok – pokok materi	:	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Pengertian zat aditif</li> <li>• Jenis zat aditif berdasarkan asalnya</li> <li>• Jenis zat aditif berdasarkan fungsinya</li> </ul>
Penulis	:	Destriana Ninta Ketaren, S.Pd
Durasi	:	9 menit 12 detik

### • Naskah Video Pembelajaran

No	Visual	Audio
1	Pembuka	Musik Bensound Ukulele
2	Caption : Judul Video Pembelajaran	Musik Bensound Ukulele
3	Ditampilkan visual zat aditif alami dan makanan	Musik Bensound Ukulele
4	Cut to kegiatan pendahuluan pembelajaran	Narator : Menyampaikan salam pembuka, menanyakan kabar, dan berdoa Guru menyampaikan KD, IPD dan tujuan pembelajaran (back sound : Bensound Creativeminds )
5	Cut to kegiatan inti pembelajaran	Narator : Menjelaskan materi pembelajaran tentang : <ul style="list-style-type: none"> <li>• Pengertian zat aditif merupakan zat</li> </ul>

		<p>tambahan yang secara sengaja ditambahkan pada makanan/minuman dengan tujuan untuk menambah cita rasa, warna, daya tahan/keawetannya, dan lain – lain.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Melakukan sesi tanya jawab sembari menjelaskan pelajaran</li> <li>• Mengajukan pertanyaan berhubungan dengan materi pelajaran.</li> <li>• Jenis – jenis zat aditif berdasarkan asalnya terbagi 2 yaitu zat aditif alami dan sintetis/buatan.</li> <li>• Jenis – jenis zat aditif berdasarkan fungsinya yaitu pewarna, pemanis, pengawet, penyedap rasa, pemberi aroma</li> </ul> <p>(back sound : Bensound Creativeminds )</p>
6	Cut to kegiatan penutup pembelajaran	<p>Narator : Menyampaikan kesimpulan pembelajaran secara bergantian.</p> <p>(back sound : Bensound Creativeminds )</p>

### **Sinopsis**

Video ini merupakan salah satu tugas yang harus diselesaikan dalam program mengikuti PPG Daljab bagi guru di tahun 2020. Video ini berisi tentang cara singkat (tuntutan durasi max. 10 menit) seorang guru dalam mengajar dan menyampaikan materi pembelajaran yang dilakukan secara virtual di masa pandemi seperti sekarang ini dimana pelaksanaan pembelajaran masih secara daring (dalam jaringan).

### **Treatment**

Adapun langkah – langkah ataupun urutan dalam video pembelajaran ini pada kegiatan pembelajaran, dimulai dari :

1. kegiatan pendahuluan (sebelum menjelaskan materi pelajaran) meliputi salam, menanyakan kabar, dan berdoa sebelum pembelajaran dimulai.
2. kegiatan inti (kegiatan utama guru dalam menjelaskan materi pelajaran sesuai dengan strategi pembelajaran yang digunakan)
3. kegiatan penutup (mengakhiri pembelajaran) meliputi sebuah refleksi dari pembelajaran yang dilakukan dengan membuat kesimpulan, baik oleh siswa dan guru.